

Frage 1 Anträge Schwerarbeitspension	männlich					weiblich
	2020	2021	2022	2023	2024	2024
Wien						
60		4	4	2	5	
61	3	2	4	6	4	
62		1	1	1	2	
63			1		1	
Niederösterreich						
60	14	11	6	10	8	1
61	10	9	12	6	9	
62	1	5	1	3	2	
Burgenland						
60	2	1	1	5	1	
61	2	3		1	5	
62		1				
Oberösterreich						
60	7	6	8	2	6	2
61	8	9	13	4	3	
62		1	5	1		
63					2	
Steiermark						
60	13	7	12	13	17	1
61	15	19	21	17	24	
62			5	3	5	
63	1				1	
Kärnten						
60	4	6	9	8	8	
61	4	9	6	3	6	
62			1	1	2	
Salzburg						
60	7	9	9	6	6	
61	7	8	5	9	5	
62		2	2	4	6	
63	1	1		2		
64	1					
Tirol						
60	9	6	8	8	8	
61	11	16	10	16	15	
62	4	4	4	4	10	
63		1		3		
64					1	
Vorarlberg						
60		2	1	1	2	
61	2	1			3	
62		1		1		
63					1	
Ausland						
61	1					
Gesamtergebnis	127	145	149	140	168	4

Es wurden 733 Anträge gestellt.

Frage 2 Zuerkennun- gen	männlich					weiblich
	2020	2021	2022	2023	2024	
Wien						
60		3	4	2	5	
61	4	1	2	8	4	
62		1	1		2	
63				1		
Niederösterreich						
60	16	6	10	9	9	1
61	8	10	8	10	9	
62		5	2	3	2	
Burgenland						
60	2		1	5	1	
61	2	1	1	1	4	
62		1		1		
Oberösterreich						
60	6	6	8	2	4	2
61	10	9	12	6	3	
62			3	2		
63	1				2	
Steiermark						
60	18	7	11	14	16	1
61	12	20	19	20	25	
62	2	1	5	2	5	
Kärnten						
60	4	6	9	7	8	
61	7	7	3	4	6	
62			1	2	1	
Salzburg						
60	8	7	8	5	5	
61	7	8	7	9	6	
62	1	2	1	4	4	
63		2		1		
Tirol						
60	8	5	6	9	6	
61	10	15	12	10	18	
62	4	5	4	4	7	
63		1		2	1	
Vorarlberg						
60		2		2	2	
61	2	1			3	
62			1	1		
Ausland						
61	1					
Gesamtergebnis	133	132	139	146	158	4

In 712 Fällen erfolgt eine Zuerkennung.

Frage 3 Ablehnungen					weiblich
	2021	2022	2023	2024	2024
Wien					
60	1				
Burgenland					
60	1				
61	1				
Steiermark					
59	1		1		
Salzburg					
60				1	
Tirol					
60	2				
61		1			
Gesamtergebnis	6	1	1	1	0

Ablehnungsgründe

Schwerarbeitsmonate nicht erreicht	7
Anfallsalter nicht erreicht	2

In 9 Fällen erfolgte eine Ablehnung

In 7 Fälle wurde die erforderliche Anzahl an Schwerarbeitsmonaten nicht erreicht.

In 2 Fällen wurde das Anfallsalter nicht erreicht.

Zu Frage 4:

Die Beantwortung der Frage wird dahin abgeändert, dass die Anzahl der sozialgerichtlichen Verfahren zur Feststellung von Schwerarbeitszeiten erstellt wird. Schwerarbeitspensionen selbst wurden mittels Klage nicht festgestellt.

	2020-2024
Wien	2
Niederösterreich	5
Burgenland	0
Oberösterreich	7
Steiermark	12
Kärnten	4
Salzburg	3
Tirol	20
Vorarlberg	1
Gesamt	54

Zu Frage 5:

Wie unter Punkt 4.: es kann hier nur auf Verfahren zur Feststellung von Schwerarbeitszeiten abgestellt werden.

	2020-2024
Wien	1
Niederösterreich	0
Burgenland	0
Oberösterreich	4
Steiermark	3
Kärnten	0
Salzburg	1
Tirol	10
Vorarlberg	0
Gesamt	19

Zu Frage 6:

Es wird auf jene Fälle zur Feststellung von Schwerarbeitszeiten abgestellt, die im Jahr 2024 mittels Klage gerichtsanhangig gemacht worden sind.

	2020-2024
Niederösterreich	1
Oberösterreich	2
Steiermark	3
Salzburg	1
Tirol	6
Gesamt	13

Zu Frage 8:

Wie bei Frage 4. und 5. wird die Beantwortung auf die SG-Verfahren abgestellt, die sich mit der Feststellung von Schwerarbeitszeiten befasst haben.

Ein durchschnittliches Verfahren zur Überprüfung bzw. Feststellung von Schwerarbeitszeiten hat die Dauer von rund 215 Tagen.